



令和4年度が幕を開けました。右記学校経営構想のもと、全校児童55名の育ちを、教職員全員で力を合わせて支援していこうと張り切っています。保護者の皆様、地域の皆様、本年度も様々な場面でご支援いただきますよう、どうかよろしくお願ひいたします。

令和4年度のスタッフです。よろしくお願ひします。 転入職員

職名	氏名	主な校務分掌	職名	氏名	主な校務分掌
校長	●●●●	学校経営	養護教諭	●●●●	養護 衛生 食育
教頭	●●●●	総務 施設管理	主任主事	●●●●	学校事務
教諭	●●●●	教務主任 2年	校務技士	●●●●	環境整備 畑管理
教諭	●●●●	安全主任 3年	学びのサポーター	●●●●	図書館管理 児童支援
教諭	●●●●	特別支援CN つくし	特別支援員	●●●●	児童支援
教諭	●●●●	研究主任 6年	特別支援員	●●●●	児童支援
教諭	●●●●	特別支援CN たんぼぼ	スクールカウンセラー	●●●●	面接相談
教諭	●●●●	学力育成 5年	校医	●●●●	
教諭	●●●●	小体連理事 1年	耳鼻科医	●●●●	
教諭	●●●●	体育主任 4年	歯科医	●●●●	
非常勤講師	●●●●	学習指導	薬剤師	●●●●	

ときどき、わくわくの入学式
 4月11日(月)、8名の新入生を迎えて入学式を行いました。どの子どもこの日が来るのを楽しみに待っていたようで、目を輝かせながら元気いっぱい式に参加できました。2年生以上の子どもたちも、かわいい後輩ができたことを心から喜んでいるようでした。



令和4年度学校経営構想



夢や希望に向かって、ちょんぼしずつ、ちょんぼしずつ前進しようとする子どもと教職員

確かな学力の育成	豊かな心の育成	すこやかな体の育成
考える楽しさ・わかる喜びを味わい、進んで表現し、高め合える子	人とのかかわりを大切に、積極的に行動できる子	めあてをもって運動し、体を動かす喜びを味わえる子
① 授業改善へのたゆまぬ努力 ・「考えたい！」と思える課題の設定 ・教師のコーディネート力の向上 ・校内OJTの積極推進 ② 個に応じた支援の工夫 ・個々の課題の把握と対策 ・ばっちりタイムによる補充指導 ・家庭学習の質と量の充実	① 心の教育の充実 ・考え、議論する道徳の志向 ・いじめを許さない風土づくり ・あいさつ・返事・はきもの揃え ② 自尊感情の涵養 ・様々な体験と、ちょんぼしの挑戦 ・共有体験の蓄積⇒基本的自尊感情 ・認める、ほめる⇒社会的自尊感情	① 体力づくりの推進 ・体力テストの結果分析の活用 ・外遊びの奨励、野外を走ろう会 ・対外行事への積極参加 ② 基本的な生活習慣の確立 ・生活習慣チャレンジ ・メディアとのつきあい方の指導 ・感染症予防対策の徹底

重点を支える基盤

① 人権・同和教育の充実 ……………一人一人の「今」と「将来」を大切に考えた教育の推進
② 特別支援教育の充実 ……………共生社会の実現への礎として 教育のユニバーサルデザイン化の試み
③ キャリア教育の推進 ……………夢や希望を意識させることによる意欲の向上(キャリア・パスポートの活用)
④ ふるさと教育の推進 ……………地域の「ひと・もの・こと」の積極活用(地域から学ぶ、地域の未来を考える)
⑤ 幼小連携、小中連携の推進 ……小1プロブレム、中1ギャップの軽減のための連携強化
⑥ 家庭・地域との連携 ……………各種たより・ブログによる情報発信・啓発、ふせっ子サポートの積極活用
⑦ 安全な教育環境の整備 ……………校舎内外の整理整頓、安全点検と修繕、緊急時対応体制の整備・訓練の実施
⑧ 教職員の資質向上 ……………校内研修の充実とOJTの推進、校外の研修への積極参加

みんなでなかよくしようね ……1年生を迎える会



5月20日(水)、1年生を迎える会を行いました。これは、新しい縦割り班での最初のイベントでもあります。今年度は、全校を9～10人の6班に分けて編制しています。

この日は、校庭やポケットパークに設定された数々のポイントを回り、ゲームやクイズなどのミッションに取り組みながら班の結束を高めました。

子どもたちはこれから、日々の掃除を始め、遠足や元気アップタイムなど、様々な場面でこの班のメンバーと共に活動していくことになります。異年齢集団の中で、上級生はリーダーシップを、下級生はフォロワーシップを学んでくれることを期待しています。



児童会が動き出しました

4月14日(木)、今年度1回目の委員会活動が行われ、児童会がいよいよ動き出しました。今年度の児童会のテーマは「みんなで協力 みんなで笑顔の 布勢小学校」です。これを受けて、「いきいき生活委員会」「わくわく情報委員会」「にこにこ環境委員会」の各委員会では、どのような取組をしていくか、熱心に話し合っていました。

また4月18日(月)には児童総会を開き、これらの計画についてお知らせをしました。

児童会活動は、子どもたちの自主的な活動を促す場です。教職員が主導するのではなく、子どもたちの自主性を尊重しながら支援しているところです。どんどんいろいろなアイデアを出し合いながら、居心地のよい学校を目指して取り組んでほしいと願っています。



1-チャイムでの生活を始めました

今年度、本校では授業の始まりや終わりを知らせるチャイムを鳴らさないこととしました。自分で時計を見ながら行動する習慣を身につけてほしいとの思いからです。

業間休みと昼休みだけは、思う存分遊びに没頭してほしいので、終了5分前の予鈴を鳴らしますが、そのほかは一切鳴らしていません。

ここまで大きな混乱もなく生活できており、このやり方がすっかり浸透したと実感しています。鳴らさないことによるデメリットも確かにありますが、それを上回る教育的効果があると信じて、子どもたちの様子を見守りたいと思います。



↑3年生「どんなときもスマイルでがんばるぞ！」

交通安全に気をつけましょう!

4月6日(水)から15日(金)、春の全国交通安全運動が展開されました。この期間中、1年生を加えた新しい通学班での登校を、たくさんの方や広域交番の方にご指導いただきました。ありがとうございました。

4月13日(水)には校外児童会を開き、安全な登下校のしかたや地域での暮らし方について確認しました。



また、4月18日(月)には「チャイルドセーフティーリーダー委嘱式」があり、雲南警察署から各班長さんが交通安全のリーダーとして委嘱状をいただきました。

もともと十分上手に役割を果たしてくれていますが、改めて身が引き締まる思いがしたことでしょう。

現在はどの班も一列で安全に歩いています。この調子で、今年度も無事故の一年となりますように。

地域での見守りをお願いします

子どもたちと教職員の放課後の時間の充実を図るため、生活時程を見直しました。これにより、子どもたちの下校時刻がこれまでより30分ほど早まりましたこととお知らせします。

5校時授業の場合 14:40頃 6校時授業の場合 15:30頃
(わんぱくのんびりデーは、さらに30分早くなります。)

今月中旬、下校途中の本校児童に対する不審者による声かけ事案が発生しています。

子どもたちが安全に下校したり、安心して地域での生活を送ったりできるよう、地域の皆様による見守りをお願いいたします。



◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 4/23 (土) 授業公開日 (授業公開 PTA総会 学級懇談)
- 4/25 (月) 振替休業日
- 4/26 (火) 内科検診
- 4/27 (水) わんぱくのんびりデー
- 5/6 (金) 幼小中PTA委員総会
- 5/9 (月) 遠足 (1～4年、鬼の舌震・グラウンドゴルフ)
- 5/10 (火) ～12 (木) 家庭訪問 (短縮時程)
- 5/11 (水) がじゅまるさん読み聞かせ PTA役員会
- 5/15 (日) PTA環境美化活動
- 5/17 (火) PTA研修部会 遠足予備日
- 5/18 (水) 連合体育大会 (5・6年、陸上競技場)
- 5/25 (水) わんぱくのんびりデー
- 5/28 (土) 幼小中親子運動会
- 5/30 (月) 振替休業日

